



Conseil de sécurité

Distr. générale
11 juin 2025
Français
Original : anglais

Lettre datée du 11 juin 2025, adressée à la Présidente du Conseil de sécurité par le Représentant permanent du Pakistan auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une déclaration à la presse (n° 168/2025) publiée le 11 juin 2025 par le Ministère des affaires étrangères du Gouvernement pakistanais (voir annexe) en réponse aux propos irresponsables tenus par le Ministre indien des affaires étrangères lors de divers échanges avec les médias à Bruxelles.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité, au titre de la question intitulée « La question Inde-Pakistan ».

(Signé) Asim Iftikhar **Ahmad**



**Annexe à la lettre datée du 11 juin 2025 adressée à la Présidente
du Conseil de sécurité par le Représentant permanent du Pakistan
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Le Pakistan dénonce les propos tenus par le Ministre indien des
affaires étrangères**

Le Pakistan dénonce formellement les propos irresponsables tenus par le Ministre indien des affaires étrangères lors de divers échanges avec les médias à Bruxelles.

Le discours des diplomates de haut rang devrait viser à promouvoir la paix et l'harmonie, et non à sortir de petites phrases belliqueuses. Le ton et la teneur des propos tenus par un ministre des affaires étrangères devraient correspondre au haut rang que celui-ci occupe.

Depuis plusieurs années, l'Inde se livre à une campagne malveillante visant à tromper la communauté internationale en s'attribuant de manière fictive le statut de victime. La diatribe incessante de l'Inde contre le Pakistan ne saurait toutefois masquer le fait que l'Inde soutient le terrorisme au-delà de ses frontières ni dissimuler l'oppression cautionnée par l'État dans le Jammu-et-Cachemire occupé illégalement par l'Inde. Au lieu de pointer du doigt les autres, l'Inde devrait réfléchir sérieusement au rôle qu'elle joue dans le terrorisme, la subversion et les assassinats ciblés.

L'Inde doit également cesser d'élaborer des récits trompeurs visant à justifier les actes agressifs auxquels elle s'est récemment livrée. Le Pakistan croit à la coexistence pacifique, au dialogue et à la diplomatie. Il demeure toutefois pleinement déterminé à protéger sa souveraineté contre toute agression, et à même de le faire, comme l'ont montré les mesures énergiques qu'il a prises face aux frappes inconsidérées de l'Inde, le mois dernier.

La manière dont l'Inde présente les choses révèle la simple déconvenue éprouvée après une mésaventure militaire contre le Pakistan. Il serait judicieux que les dirigeants indiens améliorent la qualité de leur discours et se débarrassent de leur obsession pour le Pakistan.

L'histoire jugera non pas à l'aune de ceux qui ont crié le plus fort, mais de ceux qui ont agi avec la plus grande sagesse.

Islamabad
Le 11 juin 2025
168/2025
